

# Pangdam V/Brawijaya Pimpin Upacara 17an di Lapangan Brawijaya

**Achmad Sarjono - [JATIM.UPDATES.CO.ID](http://JATIM.UPDATES.CO.ID)**

May 20, 2022 - 02:03



SURABAYA,- Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc., bertindak selaku Irup Upacara 17an pada Bulan Mei 2022 bertempat di Lapangan Brawijaya Makodam V/Brawijaya Jalan Raden Wijaya Surabaya, Selasa (17/5/2022).

Dalam upacara tersebut, Pangdam V/Brawijaya membacakan amanat dari Kasad

yang intinya menyampaikan bahwa upacara 17an bulan Mei tahun 2022 ini bertepatan dengan bulan bersejarah, dimana di bulan Mei diperingati Hari Kebangkitan Nasional yang jatuh pada tanggal 20 Mei 2022. Maka dari itu, Prajurit diminta menjadikan momen ini sebagai penambah semangat dalam menjalankan tugas yang diamanahkan oleh negara.



"Tugas negara yang di mulai dari tugas Pengamanan Perbatasan, tugas Pengamanan Daerah Rawan, hingga penanggulangan bencana seperti Covid-19," tegas Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc,

Lebih lanjut, Pangdam V/Brawijaya menghaturkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh prajurit TNI AD atas prestasi yang diraih. Baru-baru ini, penghargaan juga disematkan kepada prajurit TNI AD yang berhasil melumpuhkan salah satu anggota KKB yang telah membunuh seorang prajurit beserta istrinya, sehingga kedua anaknya menjadi yatim piatu.

"Penghargaan juga diberikan kepada dua orang prajurit yang telah berhasil menggagalkan aksi pembegalan yang dilakukan oleh sembilan orang," terangnya.

Menurutnya, pencapaian keberhasilan dalam mengemban tugas tersebut harus dapat dipertahankan dan ditingkatkan. Sebab kedepan, berbagai agenda yang bersifat nasional maupun internasional menuntut kesiapan TNI AD.

"Terus pelihara kesiapan operasional serta optimalkan program-program peningkatan profesionalisme prajurit," tegas Pangdam.

Meski banyak sekali prestasi yang ditorehkan prajurit TNI AD, masih terdapat kekurangan yang harus segera diperbaiki. Yakni adanya pelanggaran yang masih dilakukan oleh oknum personel TNI AD. "Ini menjadi koreksi kita bersama agar tidak terjadi di masa yang akan datang," pesan Pangdam.

Pada kesempatan yang sama, Pangdam V/Brawijaya juga mengucapkan terima kasih kepada Kasad Jenderal TNI Dudung Abdurachman yang telah memberikan bantuan Susu Serdadu kepada seluruh Prajurit TNI AD khususnya Prajurit Kodam V/Brawijaya. Pemberian Susu Serdadu sangat bermanfaat,

selainmenyehatkan juga meningkatkan kesejahteraan prajurit TNI  
dankeluarganya.

Upacara 17an pada bulan Mei 2022 di Makodam V/Brawijaya diikuti oleh Para  
Pejabat Utama Kodam V/Brawijaya, Para Kabalakdam V/Brawijaya wilayah  
Surabaya, Prajurit dari Staf Umum dan Satbalak Kodam V/Brawijaya, Satuan  
Pomdam V/Brawijaya, Yonif 500/R, Yonif 516, Yonarhanud-8, Kikav-3 dan PNS  
Kodam V/Brawijaya. (Pen/Jon)